

CÉRÉMONIE DU 19-MARS

22/03/2019

Le conseil municipal junior associé à Agonac



Christelle Boucaud, maire de la commune, était accompagnée d'élus de la commune mais aussi des conseillers municipaux-juniors de la commune. Ces derniers étaient un peu émus et fiers de participer à leur première sortie officielle. La commémoration a été marquée par un instant de recueillement avant le dépôt de la gerbe. André Thibaud, président du comité Fnaca d'Agonac, Château-l'Evêque et Saint-Front d'Alemps, accompagné de Michel Cuménal responsable de Secteur Nord Dordogne pour les discours. PHOTO PAUL PLAZA

Ramasse-miettes fait sa grande collecte

La mobilisation des bénévoles de l'association Ramasse-miettes n'a pas failli durant cette action solidaire en faveur des plus démunis. Samedi dernier, ils ont réceptionnés les collectes des communes de Château-l'Évêque, Cornille, Eyvirat, Saint-Front-d'Alemps et Sorges-et-Ligueux-En-Périgord.

Tous les divers vêtements (hommes, femmes, enfants et bébés) jouets, produits électroménagers, vaisselle, linge de maison, etc. Les bénévoles de l'association ont pris place dans la salle des fêtes pour y être trié par catégorie les vêtements (bébés, enfants, femmes, hommes), puis les ont mis en poches et étiquetées. Un énorme travail.

Cette année, la collecte n'a pas eu le succès escompté des années précédentes, mais malgré tout, cette dynamique équipe n'a baissé en aucun cas les bras, en œuvrant pour autrui.

Le produit de la collecte sera remis aux associations caritatives et aux communes participantes



Les bénévoles de l'association Ramasse-miettes ont vu la collecte un peu diminuer vis à vis des années précédentes. PHOTO P. P.

dans le besoin. Cette année une partie de la collecte a été gardée pour le nouveau magasin de l'association, rue de Bazan, ouvert depuis le début d'année, tous les premiers samedis du mois de 10 heures à 12 heures.

Ce sera aussi l'occasion de donner une deuxième vie aux vêtements, chaussures, linge de maison et autres objets moyennant

une infime participation financière. Les sommes ainsi récoltées seront réinvesties dans l'achat de produits pour le relais bébés des Restos du cœur.

■ **Correspondant DL**

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr

Enfants et seniors réunis par l'amour des mots



La dictée a rassemblée jeunes et moins jeunes. PHOTO PAUL PLAZA

Une dictée intergénérationnelle était organisée mercredi dernier, à la médiathèque, où seniors enfants se sont partagés la salle. Le choix de cette dictée était tout indiqué : c'était le premier jour du printemps, d'où le texte de la dictée, extrait d'une nouvelle de Guy de Maupassant intitulée *Au printemps*.

L'idée pour Hélène et Line, les responsables de la médiathèque, était principalement de réunir petits et grands afin d'établir encore plus de liens entre eux. Seize personnes ont participé : huit élèves de l'école primaire et huit seniors. Liliane Bénot,

présidente de l'association Génération mouvement, a bien tenu son rôle. Petits et grands ont fait cette dictée avec beaucoup de sérieux et de concentration, les écoliers ayant un texte raccourci. Après correction, des prix et diplômes ont été remis aux jeunes et adultes. C'était la première édition de cette dictée mais ce ne sera sûrement pas la dernière, vu son grand succès.

Prix adultes : 1^{er} prix : Marie-Claire Artiguenave, 2^e prix : Chantal Jeanney, 3^e prix : Marie Perronet.
Prix jeunes : 1^{er} prix : Laurianne Fanni-Pernet (CM2), 2^e prix : Lilou Raynaud (CE2).

Le conseil municipal des jeunes a été élu



Le nouveau conseil des jeunes va plancher rapidement sur ses nombreux projets. PHOTO PAUL PLAZA

Après une réflexion du maire, Christelle Boucaud et de son conseil municipal, il a été décidé la création d'un conseil municipal junior, le lundi 18 mars dernier.

Cette démarche répond à la volonté d'associer les jeunes à la vie de la commune, au fonctionnement des institutions et de réfléchir ensemble sur des actions concrètes visant à améliorer le quotidien des jeunes agonacois. Grâce à cette mandature, les jeunes élus pourront notamment s'exprimer sur des thématiques telles que : le sport, la culture, le social, l'environnement aux côtés des conseillers municipaux.

Ils pourront également s'associer à différents projets, interpellier les élus, monter et suivre un dossier, organiser des événements. Ils deviennent ainsi les interlocuteurs privilégiés des jeunes.

Écoliers et collégiens ont fait acte de candidature

Ce sont douze écoliers de l'école primaire et du collège qui se sont présentés et qui ont fait acte de candidature. L'élection s'est déroulée dans les

mêmes conditions qu'une élection municipale classique.

Pour préparer cette élection, les douze élèves ont rempli une fiche de candidature puis l'élection s'est déroulée démocratiquement. Le règlement ayant été quelque peu modifié car il leur fallait choisir deux bulletins afin de respecter la parité des enfants de l'école primaire et du collège.

Le scrutin ayant été déclaré clos, le comptage du nombre de voix a été accompli et le résultat a été annoncé. Ont été élus : Louane Lescure, Samuel Payenchet, Théo Soulier et Chloé Vigeant.

Les huit autres jeunes candidats seront également associés au fonctionnement auprès de leurs camarades. Les référents de ce CMJ sont David Aujoux et Bernadette Luquain, adjoints, ainsi que Bruno De Guigné conseiller municipal.

La mise en place du CMJ devra se faire rapidement car les premiers projets sur lesquels il faudra plancher sont nombreux (création d'un rucher communal, aménagement de la place du 11-Novembre, création d'une voie verte, course enfants pour la Mike Bishop...)

Un nouveau gymnase utilisé



Le stage a réuni près de 80 personnes. PHOTO PAUL PLAZA

Dimanche dernier, durant toute la journée, le Dojo d'Agonac, a accueilli 57 élèves et instructeurs venus des dojos du département (Périgueux, Thiviers, Ribérac, Tocane, Eyliac), de Charente (Angoulême) et du Gard (Bagnols-sur-Cèze et Le Grau-du-Roi) pour un stage avec une vingtaine d'élèves adultes et enfants d'Agonac, également présents. Il s'est déroulé sous la direction technique des Kancho de Yubukan international Willy et Marion Fruchout et de Sensei Marie-Line Deligny « Ren

shi », responsable du Dojo d'Agonac.

Les installations du tout nouveau gymnase ont permis de travailler dans de très bonnes conditions. Prochain stage, pour les élèves d'Agonac, les 6 et 7 avril prochain. D'ici-là, des cours sont dispensés au gymnase tous les lundis de 18h30 à 21h (petite salle), les mardis de 17h à 21h30 (grande salle) et les vendredis de 17h à 21h30 (petite salle).

Infos sur internet (karaté-agonac.e-monsite.com) ou au 06 16 34 59 99.

Le nouveau gymnase inauguré en grande pompe



L'entraîneur de l'équipe de France féminine de handball, Olivier Krumbholtz, était présent pour l'inauguration du nouveau gymnase d'Agonac samedi. PHOTO P. P.

La commune d'Agonac a inauguré son nouveau gymnase en présence d'un invité de marque samedi dernier : Olivier Krumbholtz, actuel entraîneur de l'équipe de France de handball féminin, détentrice de deux médailles d'or (Championnat du monde 2017 et championnat d'Europe 2018). Il a souligné l'importance du sport pour la jeunesse, autant sur le plan physique que sur le plan psychologique et intellectuel, « jouant un rôle très important dans la socialisation et constituant un facteur de développement pour l'enfant ».

Un projet global pour le Grand Périgueux

Jacques Auzou, président du Grand Périgueux, a rappelé qu'après les mises en service des gymnases de Mensignac, Saint-

Le troisième gymnase rural de l'agglomération a été inauguré ce samedi à Agonac. Olivier Krumbholtz, entraîneur de l'équipe de France féminine de handball, en Dordogne pour la Golden League, avait fait le déplacement.

Pierre-de Chignac, Agonac et Sarliac-sur-l'Isle prochainement, le projet de gymnases ruraux dans l'agglomération prendra fin avec succès. « C'est important de permettre aux habitants et à la jeunesse éloignés du centre-ville d'accéder à un équipement sportif pluridisciplinaire », a expliqué

Jacques Auzou. Avec les trois autres gymnases, les coûts de maîtrises d'œuvre s'élèvent à 1 740 000 €.

Un « si important projet pour la commune »

Après les prises de parole de Germinal Peiro, du député Jean-Pierre Cubertaon et de Frédéric Perissat préfet de la Dordogne, la maire Christelle Boucaud, en conclusion, a fait part à toute l'assemblée de sa satisfaction concernant l'aboutissement de ce « si important projet pour la commune ». Ce lieu de vie sera une façon de dynamiser la vie collective et associative.

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr